



## De retour en France

publié le 26/03/2011

Voici quelques photos du séjour. La première a été prise le premier jour à **Madrid** sur *la Plaza Mayor*, et la deuxième a été prise le dernier jour à **Ségovie** devant la forteresse *El Alcazar*.



Dans l'ensemble le séjour s'est bien passé, et les élèves semblent en avoir bien profité.



Bientôt nous ferons une réunion avec les parents pour que les élèves racontent à leur famille le voyage...en espagnol bien sûr !



D'ici là, bon week-end à tous !

